

○～OKゲームをやってみて印象に残ったのはどんなことですか

- 自分じゃない人を演じるのが、普段やらないことなので新鮮でおもしろかった
いろいろ気づきがえられた
- 初対面の方とも、きらかに話がもりあがる
アイスブレイクのカード言い換えもおもしろく、何回戦か繰り返すと親睦が深まりそうです
チーム(何かプロジェクトを始めようと乙待った人達)とかのレクレーションとかに
やってみたいと思いました
- 自分の中でアダルトとして言うのがむずかしかったです
- 反応を変えるといふか、言い方ひとつで色々かわると思いました
- CPIになりやすい自分がいること
- いろんな感じ方や言い方があってとても参考になった
- 話にはきいたことがあり、実際ゲームをしてみるとそれぞれの彼我の状態により変化したり
思考の部分でのとらえ方など学ぶことができました
またぜひゲームをしてみたいと思います
- 他人のカードに対する反応と自分のものが異なっていて興味深かった
- 普段の生活で役割を意識していることはまずなかったなので、意識してやってみると
普段の自分を理解できた
- 今のやりとりを違う自我状態でやってみると……とシュミレーションしたことが印象に
残りました
- 青カードの質問が難しかったです
- いろんな考え見方があり、私のよくない部分も教えてもらった
- テキストを見ながらよりもゲームをしながらだと楽しみながら自然と学ぶことが出来て
良かったです
- いろんな考え思い言い方があって楽しかったです
男女年齢を問わずにやれる楽しいゲームですね
- 相手に感心を持つ良いきっかけ
質問(三色のカード)が面白い。普段考えないような質問があつて頭を使って考えた